

) Ofro

ipales

ra una

fores-

INSTITUTO NACIONAL DE BACHILLERATO DE GRANOLLERS

## TRABAS A LA CULTURA

El pasado dia cinco la conferencia sobre exualidad que el doctor Joan Romaguera, del ospital Clínico de Barcelona, había venido a onunciar al Instituto Nacional de Bachilleno de Granollers, tuvo que celebrarse en ena calle, a las puertas cerradas del centro enseñanza. Este hecho era el climax de una tuación inadmisible: el boicot de la directiva el Instituto a todos los actos que la recien eada Comisión de Cultura — compuesta or padres, alumnos y profesores — han vedo programando. Boicot que de forma sutíl las excusas son los trámites burocratos que ige la Delegación del Ministerio en Barce- viene realizando la directora, Pilar untaner, a quien los propios alumnos llaan «reaccionaria».

Esta directora, que no posee título de cateática, era el año pasado secretaria del conode dirección con Bernardo Cifré rector nefasto» en opinión de los alums - y con algo más de moderación manene los mismos «criterios pedagógicos» que

La directora dice no conocer tal Comisión a sar de que repetidamente ha sido invitada a rticipar en la misma. Como no les concede

«Se inhibe ante cualquier acto cultural e intentamos llevar a cabo porque no uiero problemas», nos dicen un grupo de umnos del Instituto. La anterior conferencia ogramada, sobre sicoanálisis a cargo de ercé Molina, se retrasó un mes y medio por zones de «permisos y burocracia de la elegación».

Respecto a esta sobre sexualidad la Comisión de Cultura había realizado toda clase de piruetas para poder realizarla. Desde pedir que la organizara la Asociación de Padres, hasta traducirla al inglés, aunque luego no se diera en este idioma, para que la profesora de inglés que estaba dispuesta a firmar el permiso lo hiciera, cosa que no se pudo conseguir por ser un tema exclusivo de biología.

Ante los impedimentos que han encontrado la Comisión quiere hacer pública la siguiente

## FALTA DE CULTURA EN LOS CENTROS CULTURALES

Los alumnos, profesores y padres del I.N.B. de Granollers, hacemos saber a la opinión pública, en general, los hechos que hace dos meses vienen acaeciendo en nues-

Con el inicio de la huelga de los P.N.Ns. se creó una COMISION CULTUAL, compuesta por padres, alumnos y profesores, y se marcó como proposito desarrollar actividades culturales, que consideramos indispensables para la información de los tres estamentos anteriormente citados, y que el M.E.C., sin embargo, no tiene en cuenta en sus programas.

Al intentar llevar a cabo esta tarea, la Comisión Cultural topó constantemente con las trabas burocráticas y personales del Consejo Directivo del Centro, formado por:

La Directora: Pilar Muntaner, Subdirección: Franco. Secretario: José Antonio Valilla. Jefe de Estudios: Marcelo Galobart.

Consideramos esta acción injusta y antidemocrática, ya que somete la decisión y los intereres de todas las personas implicadas en el I.N.B. al capricho de cuatro

Pedimos desee esta revista la solidaridad del pueblo en los actos de protesta que se lleven a cabo, asi como a todos los orgnismos implicados en la cultura, que presionen a la dirección del centro para que permita la libre realización de los actos culturales.

Asimismo la Comisión se queja de que la directiva no les facilita precisamente las cosas a la hora de poder celebrar reuniones, ya que obliga a que sean en horas no lectivas por lo que dichas reuniones solo se pueden realizar los sábados, que el centro esta cerrado y solo se abre por medio de una propina al bedel.

El próximo acto programado para este sábado dia 12, un audiovisual con la presentación de Congrés de Cultura Catalana, es casi seguro, de no cambiar subitamente la situación, que no puede ser realizado por lo menos dentro del Instituto y como un acto dependiente de el mismo.

Aunque este enfrentamiento directiva-Comisión es el principal problema que sufre el Instituto en estos momentos, hay otras que estan latentes desde hace tiempo, como la no utilización del salon de actos desde que el curso empezó, pro que han aparecido grietas en el techo; la biblioteca permanece cerrada, asi como el seminario y hay una falta notable de libros de consulta.

Respecto al problema de las grietas, el anterior arquitecto de la Delegación del Ministerio las tapó con unos testigos y dió el visto bueno a la utilización total de las instalaciones del centro. Sin embargo hace poco cambiaron de arquitecto y este nuevo no quiere reponsabilizarse en absoluto de lo firmado por su predecesor y en su opinión el centro esta en estado ruinoso.

Como dicen los alumnos: «Las grietas estan en todo el Instituto y solo se han fijado en el salón de actos, cerrándolo. Lo único que quieren con ello es impedir que utilicemos el único lugar donde podíamos reunirnos».

Con añadido final publicamos un cominicado del Sindicato de Enseñanza de la C.N.T. (sección Granollers) por el que «se adhiere a la protesta realizada por parte de padres, alumnos y profesores, en contra del Consejo Directivo del I.N.B. por no permitir el libre desarrollo de actos culturales en el centro.

Reafirmamos así nuestra postura de que los organos burocraticos de la enseñanza (dirección, Ministerios, Inspecciones. etc...) obstruyen el desarrollo de la cultura popular».

Por ello propone:

«La autogestión integral de los centros de Enseñanza, como única alternativa al libre desarrollo de la cultura».

Redacción